

Titel: zur Verkehrsberuhigung in der Wasserstraße
Einreicher: SPD-Fraktion

Federführung: Fraktion SPD	Datum: 22.11.2016
Einreicher: Fraktion SPD	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft beschließt:

In der Wasserstraße werden Fußgängerüberwege vor den Einmündungen der Fährstraße, der Badenstraße und der Langestraße angelegt.

Begründung:

Fußgängerüberwege in der Innenstadt haben deutlich verkehrsberuhigende Wirkung und lösen Konfliktsituationen zwischen Autofahrern und Fußgängern, wie z. B. im Kreuzungsbereich Olof-Palme-Platz / Fährwall vor dem Kniepertor zu erfahren ist. Solche Verkehrskonflikte zu lösen, entspricht der Idee des Verkehrskonzepts im Managementplan Altstadt.

Peter van Slooten
Fraktionsvorsitzender